

## FUSSBALL

## SR-Gruppe Fränkische Schweiz hat erste Ehrenmitglieder

**Bieberbach** – Die seit 18 Jahren bestehende Fußball-Schiedsrichtergruppe Fränkische Schweiz hat erste Ehrenmitglieder. Max Habermann aus Wolfsegg, Ulrich Wiesheier aus Geschwand und Siegfried Eckert aus Kirchenbirkig wurde diese Ehre zuteil.

Max Habermann ist im Bayerischen Fußball-Verband (BFV) der Kreisvorsitzende und Kreispielleiter Erlangen/Pegnitzgrund und wurde vom BFV auch für 30-jährige Schiedsrichtertätigkeit geehrt. Er war Initiator der Selbstständigkeit der jüngsten Schiedsrichtergruppe Bayerns vor 18 Jahren und danach auch zwölf Jahre lang Chef der Schiedsrichtervereinigung in der Fränkische Schweiz. Ulrich



**Sigmar Seiferlein, Hans Brendel, Ulrich Wiesheier und Max Habermann (von links)**

Foto: privat

Wiesheier fungiert derzeit als Kassier der Gruppe. Er ist als Schiedsrichter und Linienrichter im Einsatz und wurde ebenso wie Siegfried Eckert für 40 Schiedsrichterjahre vom BFV geehrt.

Sigmar Seiferlein vom Schiedsrichterausschuss des Fußball-Bezirk Mittelfranken und der Gruppenobmann Hans Brendel nahmen bei der Weihnachtsfeier der SR-Gruppe im Sportheim des SV Bieberbach die Ehrungen des BFV und der Gruppe vor.

Sie dankten den Funktionären für den ehrenamtlichen Einsatz für den Fußball und überreichten die Ernennungsurkunden sowie BFV-Ehrenabzeichen und Geschenke. *ft*

[Artikel versenden](#)

[Mail zu diesem Beitrag an die Redaktion schreiben](#)

[Fenster schließen](#)

[Seite drucken](#)